



24.12.2024 00:00 CET

Mit großem Engagement gesammelt: 2700 Euro Spende für das Kinderhospiz Bärenherz

Kurz vor Weihnachten durfte das Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig erneut eine großzügige Spende entgegennehmen: Tobias Pönert und seine kleine Tochter überreichten am 23. Dezember 2024 beeindruckende 2700 Euro. Die Summe kam durch eine Vielzahl an Aktionen zusammen, die einmal mehr das große Herz und Engagement vieler Menschen zeigten.

Gemeinsam für Bärenherz: So kam die Spende zusammen

Durch das Sammeln von Schrott, Altpapier und Edelmetallen konnte bereits

ein stolzer Betrag von 1016,19 Euro erzielt werden. Zudem wurden selbstgebaute Spendenboxen aufgestellt, in denen weitere 1114,21 Euro zusammenkamen.

Auch privat wurde gespendet: Familie Weiße unterstützte die Aktion mit 75 Euro.

Ein weiteres Beispiel für kontinuierliche Hilfsbereitschaft zeigten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Porsche Leipzig GmbH, Lackiererei Schicht 1. Sie sammelten erneut und übergaben 487,69 Euro an Bärenherz.

Unterstützt wurde die Spendenaktion zudem von:

- BSB Recycling mit 301,66 Euro,
- Fleischerei Schönfeld mit 177,72 Euro,
- Only im Paunsdorf Center mit 634,83 Euro.

Ein Zeichen der Verbundenheit

Die wiederholte Spendenbereitschaft von Tobias Pönert, seiner Familie und zahlreichen weiteren Unterstützenden zeigt, wie wertvoll der Zusammenhalt für das Kinderhospiz Bärenherz ist. Dank solcher Initiativen können schwerstkranken Kinder und ihre Familien weiterhin bestmöglich begleitet und unterstützt werden.

Wir danken von Herzen für dieses wunderbare Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de